

24950 sachets de friandises vendus *L'info 02/12/09*

L'association «On Y Arrivera» est une ASBL dont l'objet est de venir en aide aux enfants malades et plus particulièrement aux enfants atteints de maladies neuromusculaires. Lors de sa création, l'association n'a pas voulu se concentrer sur un enfant ou l'autre ni se limiter à une maladie bien déterminée. Le but était d'aider un maximum d'enfants atteints de maladies neuromusculaires. Pour cela, l'association a choisi de soutenir principalement la recherche sur ces maladies.

Action sachets de St Nicolas 2009

Les chiffres pour 2009 sont impressionnants : 24.950 sachets vendus; 830 commandes (beaucoup de commandes de 1 à 10 sachets, mais aussi des commandes de 100, 500, la plus grosse étant de 1600 sachets); 250 à 300 bénévoles de tous horizons et tous âges (de 7 à 77 ans) s'étaient donnés rendez-vous au Hall

sportif de Differt pour la confection ainsi que pour la vente; plus de 60.000€ (vente et dons) seront versés au Téléthon qui aura lieu les 4 et 5 décembre (le numéro d'appel pour les dons en Belgique est le 070 23 36 37).

Les commandes ont afflué de la région d'Arlon, mais aussi Bastogne, Liège, Namur, Bruxelles, Longwy, Metz, Haute Savoie, Luxembourg). L'évolution de cette opération

est exceptionnelle : en 2005 (2700 sachets - 7.000€); en 2006 (8700 sachets - 21.000€); en 2007 (16800 sachets - 45.000€); en 2008 (22700 sachets - 58000€);... et 2009, 24950 sachets (60.000€).

Si vous désirez soutenir Oya, il n'est pas trop tard, en faisant un don sur le compte 068-2433916-19 de On Y Arrivera, rue Sainte Croix, 35 à 6780 Wolkrange, 063 38 33 13.



Le Hall de Differt accueillait des sportifs de haut niveau : les bénévoles de «On y Arrivera»



St-Nicolas en personne était venu apporter son soutien